
買参人各位       令和２年１１月１３日 

 

年末用松・千両生育状況のご報告 

        

岡山総合花き株式会社 

 

当社難波と東山が１１月９日～１３日にかけて千葉・茨城地域の松・千両の生育状況を 

視察して参りました。以下にご報告します。 

 

長谷川さん  寿松昨年よりは大きいものが多く５年・６年ものをしっかり売ってほしい

との事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



塩入さん 

根引き、夏の暑さがよかったようで葉も詰まりよいもの出来ている。 

昨年の価格もまずまずと言ってところでもう少し数を売ってほしいとの事。 

 

 

 

 

 

 

 

館山の花崎さん 

館山の花崎さん今年もよく出来ている。歯の色もよく実付き、大きさ共に良いので期待で

きる。 

 

 

 

 

 



 

一宮の小高さん 

 

順調にできている畑全体では少し減らしたものの出荷市場をまとめる方向 

で息子さんもサラリーマンを止め手伝うこととなった。息子さんに対しがんばって少しで

も増やしていくよう声をかけた。 

 

 


